



ORGANIZACIÓN SUDAMERICANA DE FOMENTO
DEL SANGRE PURA DE CARRERA

NOTICIAS OSAF



14 de mayo de 2018

OSAF EN LA CONFERENCIA ASIÁTICA, SEÚL 2018



El domingo 13 de mayo comenzaron las actividades de la Conferencia Asiática de Carreras (Asian Racing Conference), que en esta oportunidad se desarrolla en Seúl, Corea, en el marco del festival de carreras del Korean Derby.



Durante el transcurso de la semana, previo a las sesiones de la Conferencia Asiática propiamente dicha, se llevarán a cabo allí una serie de reuniones regionales e internacionales, donde la OSAF se encontrará presente por medio de la participación de su presidente Carlo Rossi, el Asesor en materia de Asuntos Internacionales Horacio Espósito, y su Gerente General Oscar Bertoletti.



El programa formal incluye las reuniones de Comité Ejecutivo de IFHA, Conferencia Internacional de Comisarios de Carreras, Foro Internacional para el Cuidado de Caballos de Carrera retirados de la actividad, Comité de Stud Books de Asia y Oceanía, Comité Fiscalizador de Calidad de Carreras de Asia, y Comité Ejecutivo de la Asian Racing Federation.

El programa de la Conferencia Asiática incluirá sesiones que abordarán temáticas tales como "Hípica: una marca global", "Alcanzar y expandir la base del aficionado a la hípica", "Jockeys modernos de elite: la perspectiva de la medicina del deporte y Master Class de entrenamiento vocacional", "La integridad del deporte y la hípica bajo el microscopio", "Carreras y la cultura popular", "Doping genético y regulación veterinaria", "Acciones anti apuestas ilegales y de lavado de dinero", "Bienestar Equino", "Conducción y seguridad de un hipódromo", "Líderes globales en apuestas, estrategias y oportunidades".

Seguinos en:   